25/01/17

Prensa: Diaria

Tirada: 1.092 Ejemplares Difusión: 592 Ejemplares



Sección: LOCAL Valor: 181,00 € Área (cm2): 88,3 Ocupación: 9,22 % Documento: 1/1 Autor: :: REDACCIÓN / WORD SALAMANCA. El rector Núm. Lectores: 2368

La Usal mira a México para impulsar su VIII Centenario

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, y el secretario de Estado de Cooperación Internacional y para Iberoamérica, Fernando García Casas, se reunieron ayer en Madrid para abordar acciones conjuntas relacionadas con el VIII Centenario. Precisamente, la Secretaría de Estado de Cooperación Internacional y para Iberoamérica forma parte de la Comisión Interinstituciona de la efeméride.

Durante el encuentro se estudió la colaboración de la Secretaría en la I Feria Internacional del Libro Universitario de México, que se celebrará del 22 al 27 de agosto próximos en el Centro de Exposiciones y Congresos UNAM, en Ciudad Universitaria, y contará con el Estudio salmantino como invitado de honor. La Usal concurrirá al evento con dos exposiciones: una sobre la lucha contra la violencia de género, basada en el libro 'Un beso en la frente', y la segunda sobre las 25 ediciones del Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana, el más importante en lengua española y portuguesa, entre otras iniciativas.

La feria acogerá espacios para la formación editorial profesional, coloquios, la jornada de bibliotecarios, actividades sobre los derechos de autor y mesas redondas.